

[Video] El “Dúo Dinámico” de Quillota y La Ligua sigue avanzando en “Yo Soy”

Claudio Leiva y Marcelo Sepúlveda llevan casi 30 años maravillando con su voz sobre los escenarios de la región de Valparaíso y de todo Chile, sin embargo ni ellos esperaban que luego de tanto tiempo, su carrera tuviera una nueva vida gracias a la televisión.

Es que a la fecha, esta dupla de amigos artistas ha deslumbrado a todo el mundo, gracias a su excelente participación en el programa “Yo Soy”, de Chilevisión con su imitación de los míticos españoles del “Dúo Dinámico”.

Anuncio Patrocinado



Aunque en su anterior presentación perdieron su duelo, en el programa emitido este domingo 21 de febrero dejaron en el camino al excelente imitador de Antonio Aguilar, por lo que continúan en el programa y siguen en carrera para ganar un millonario premio de 20 millones de pesos, además de seguir ganando seguidores de sus privilegiadas voces.

Haciendo click en la siguiente fotografía, serán redirigidos al sitio de Chilevisión para ver la última presentación de Claudio y Marcelo, “El Dúo Dinámico”,

[Video] El "Dúo Dinámico" de Quillota y La Ligua sigue avanzando en "Yo Soy"



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?